

„Charta der Freundschaft“

Im November 2018, wurden Monique Lefebvre aus Pontoise (Frankreich) und John Vaughan aus Glenrothes (Schottland) mit der Ehrenmedaille in Gold der Stadt Böblingen ausgezeichnet für ihren außergewöhnlichen ehrenamtlichen Einsatz für die jeweiligen Städtepartnerschaften. Die Ehrenmedaille war zuvor erst an drei Menschen aus Partnerstädten verliehen worden: Giovanni Bressano und Inge Rosa Brunet aus Alba sowie John MacDonald aus Glenrothes. Zur Verleihungsfeier waren neben Ehrengästen aus Glenrothes und Pontoise auch die Bürgermeister der weiteren Partnerstädte eingeladen. Die Oberhaußter der Partnerstädte unterzeichneten bei dieser Gelegenheit die „Charta der Freundschaft“.

Der Wortlaut der Charta:

„Seite an Seite stehen wir in Freundschaft und für Völkerverständigung.
Uns eint das gemeinsame Ziel einer weltoffenen, demokratischen Bürgergesellschaft.
Wir führen Menschen unterschiedlicher Herkunft zusammen, auf dass sie einander verstehen.
Im friedvollen Miteinander mögen unsere Städtepartnerschaften auch in Zukunft lebendig sein und wachsen.“

Oberbürgermeister Dr. Belz betonte in seiner Rede: In Zeiten von Populismus und drohendem Auseinanderdriften ist diese gemeinsame Charta ein wichtiges Signal: Wir stehen vereint und zueinander!



Unterzeichnung der „Charta der Freundschaft“ beim Eröffnungsabend der „Kulinarischen Genüsse aus Alba“ in der Kongresshalle

